

« Xerrades i xipots » sur les personnages célèbres de la commune

Jeudi 16 mai avait lieu un nouvel après-midi *Xerrades i xipots* dans la salle de réunion de la capitainerie de Saint Cyprien, organisé par le service mémoire de la commune en partenariat

avec l'institut Jean-Vigo, sur le thème des personnages célèbres et des temps forts de Saint-Cyprien.

Stéphanie Misme a partagé avec l'assemblée les souvenirs de la famille Rovira,

propriétaire du mas des Capellans et de ses 200 hectares autour du jardin des plantes actuel. La bâtisse et ses dépendances abritaient un haras, un chenil et des élevages. Malheureusement abandonnés dans les années 1960, les bâtiments ont été rasés. Stéphanie Misme a ensuite parlé du lieutenant colonel René Génin de Règnes et de sa famille qui vivait au village. Une salle communale porte d'ailleurs leur nom au village. Jean-Jacques Martinez chargé d'animation à l'institut Jean-Vigo a ensuite présenté des vidéos d'archives sur la finale de rugby à XV de 1938 opposant l'USAP à Biarritz durant laquelle le Cyprienais

Jacques Palat défendait les couleurs catalanes sur François Desnoyer qui a vécu les dix dernières années de sa vie à Saint-Cyprien et sur la venue du général De Gaulle en 1967 à Saint-Cyprien. Le prochain *Xerrades i xipots* aura lieu **jeudi 20 juin** à 15 h sur le thème du 80^e anniversaire de la Retirada. À cette occasion, le service mémoire de la commune lance un appel aux témoignages et documents concernant le camp de Saint-Cyprien et l'exode.

A. L.

► Les personnes ayant des informations concernant ces sujets peuvent se rapprocher du service mémoire au 04 68 21 11 01.



► Les après-midi « Xerrades i xipots » sont particulièrement appréciés par les aînés de la commune.